

Retoma el Presidente las reuniones con la IP

Comida privada. Desde junio, López Obrador no recibía a los empresarios en Palacio; algunos, parte del consejo asesor

PEDRO DOMÍNGUEZ
CIUDAD DE MÉXICO

Después de cinco meses y medio, el presidente Andrés Manuel López Obrador se reunió con empresarios en Palacio Nacional. La última vez que platicó con hombres de negocios fue en junio pasado con miembros del Consejo Mexicano de Negocios (CMN).

Cerca de las tres de la tarde del martes, el mandatario recibió en el recinto a sus invitados y algunos forman parte de su consejo asesor empresarial; con este último grupo no se reúne desde febrero de este año.

Casi tres horas después de su llegada, se vio salir a Carlos Slim,

presidente honorario de Grupo Carso; Bernardo Gómez, vicepresidente ejecutivo de Grupo Televisa; Carlos Hank, presidente de Grupo Financiero Banorte, y Ricardo Salinas Pliego, presidente de Grupo Salinas.

También asistieron Olegario Vázquez Aldir, director de grupo empresarial Ángeles; Daniel Chávez, fundador de Grupo Vidanta; Miguel Rincón, presidente y director general de BioPapel, y Germán Larrea, presidente de Grupo México.

Los empresarios no se detuvieron a dar declaraciones. A lo lejos, Salinas Pliego alcanzó a responder que la reunión fue "muy buena".

En el encuentro estuvo también el enlace presidencial con el sector empresarial y exjefe de la Oficina de la Presidencia, Alfonso Romo.

Desde noviembre de 2018, el mandatario anunció la creación de un consejo asesor empresarial con el cual acordó, en ese momento, reunirse cada dos meses bajo la coordinación de Romo.

En su momento dijo que esta alianza sería importante para enfocar los esfuerzos en sacar adelante a los sectores vulnerados del país. Se trata, dijo, de "progreso con justicia, que haya crecimiento y bienestar. Si necesitamos el apoyo de los empresarios para que se invierta".



Carlos Slim Helú y Miguel Rincón acudieron a la cita. PEDRO DOMÍNGUEZ

